



LTV-Baar

Jahresbericht des Präsidenten 2012/2013

Und wieder schauen wir auf ein erfolgreiches Jahr zurück. Wieder belegten wir diskussionslos den zweiten Schlussrang. Dennoch darf betont werden, dass spannende und ausgeglichene Spiele zu bestreiten waren, so dass kein Spiel auf die leichte Schulter genommen werden konnte.

Auf die neue Saison hin erwartet uns eine neue Herausforderung: Aufgrund diverser Teamverschiebungen sind wir der obersten Spielklasse zugeteilt. Wir geben bei den kommenden Begegnungen alles daran, nicht "Vogelfutter" zu sein und unsern Gegnern alles abzuverlangen.

Die "Fussballverrückten" treffen sich nach wie vor am Freitag um 17 Uhr in der Halle Inwil zum Bänklifussball. Bei gutem Wetter findet das Training meist auf der Spielwiese statt. Noch fehlt mir eine Teilnehmerliste der Fussballer ...

Die Jahresrechnung präsentiert schwarze Zahlen. Seit drei Jahren sind wir zu Recht ein Verein. Somit war es ein richtiger Schritt, den Verein beim Sport-Toto des Kantons anzumelden. Diese Registration bringt einen zusätzlichen Batzen in die Vereinskasse - neue Spielbälle sind unter anderem ein Resultat davon.

Und das Essen an der GV kann spendiert werden! Somit kann der Mitgliederbeitrag auf bescheidene Fr. 20.- gesenkt werden.

Mutationen sind keine zu vermelden und auch Wahlen stehen dieses Jahr keine an.

Auf unsere Homepage haben wir inzwischen ein kleines Werbefilmchen hochgeladen. Trotz der erfolgreichen Saison muss festgehalten werden, dass unser Aktivkader mit weiteren Spielerinnen ergänzt werden sollte - ein Suchaufruf an unsere Mitglieder!

Baar, Oktober 2013 / Beat Friedli